



3 Pièces

71 m²

Réf. 1408LA

2 000 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cannes, au cœur des commerces et à proximité du palais des festival, très beau 3 pièces chaleureusement rénové. l'appartement vous accueille par une entrée qui dessert le séjour avec un salon tv et cuisine ouverte équipée, une chambre avec lit double 1.60 et sa salle de douche, une seconde chambre avec 2 lits simples et une salle de douche et un wc séparé. Prestations de qualité, air conditionné, accès internet, coffre fort location saisonniere (06029023224ak)

In the heart of Cannes, just a fews of steps from La Croisette and le Palais des Festivals, a beautifully appointed 2-bedroom apartment full of charm.This entirely renovated apartment is decorated in natural soft colors and wooden furniture which gives it a warm and cozy atmosphere.Entrance-hall, living-room with TV-lounge and dining area, open plan kitchen, bedroom double bed 1.60 with en suite shower-room, a second bedroom with 2 single beds, shower-room and guest toilet.A/C, internet access. Safetybox.For seasonal and congress rental.(06029023224AK)

AGENCE MARLY PRIVILEGE

104, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

